



XXI Período Ordinario de Sesiones de la Conferencia General
México D.F., 26 de noviembre de 2009.

Palabras de la Excma. Sra. Gioconda Úbeda Rivera Representante de la República de Costa Rica

Muchas gracias.

No tengo discurso porque ya han visto que la elección estuvo bastante reñida, no hoy, sino desde que empezamos las dos candidaturas. Además, tengo por práctica, cuando uno asume una nueva posición recordar algo que tuve como experiencia en mi primer misión diplomática, cuando me presenté con el Embajador hace –voy a revelar un poco mi edad—hace 23 años, a lo mejor hasta más, llegué muy entusiasta y me dijo: “Muy bien, el movimiento se demuestra andando”.

Entonces creo que vamos a tener tiempo para trabajar juntos todos los países Miembros del OPANAL, muchos desafíos, con una excelente plataforma que nos deja la Embajadora Perla Carvalho. Tengo la satisfacción de haber participado en, creo que es la primera elección por lo menos que ha tenido este nivel de movilidad del OPANAL, según me recuerda la memoria que un día le preguntamos a Eva cuántas elecciones ha habido con varios candidatas y parece ser que esta es la primera.

Esta es una gran satisfacción para la Organización porque en enero, hasta agosto nadie aplicaba, estaba desierta y qué bueno que ha habido dos candidatas, dos mujeres además, creo que Perla, aunque haya sido Secretaria General Adjunta para nosotros ha sido Secretaria General, pero por un tema de reglamento, del Tratado no podemos llamarla Secretaria General, pero para nosotros ha sido Secretaria General y que abre el espacio para que nosotras podamos estar en estos temas duros que, debo confesar, a mí me gustan mucho.

Bueno, gracias a todos los países que desde prácticamente un inicio estuvieron apoyando la candidatura de Costa Rica. También gracias a los colegas que, a pesar de que hubieran querido que su mano escribiera hoy el nombre de Costa Rica no pudieron hacerlo porque en la diplomacia también somos como soldados y tenemos que seguir las instrucciones de nuestros países, así que yo también a estos colegas les agradezco y les reitero, a los que han votado en la

primera ronda, en la segunda o en la tercera, les reitero no sólo mi agradecimiento sino también la amistad y a los que no pudieron hacerlo también les reitero mi amistad.

Muchas gracias Clara Inés, hemos sido adversarias dignas una de la otra y yo creo que eso da una gran satisfacción.

Yo voy a tener que trabajar mucho y yo creo que ustedes también porque nos espera una gran tarea, un gran compromiso, una gran responsabilidad, un gran liderazgo en esta nueva etapa que esperamos que sea tan positiva como se augura hoy y eso dependerá de nosotros.

Muchísimas gracias.